



CONVOCATORIA EXPOSICIONES EN CASA DE LA CULTURA DE REQUINOA

Objetivo del llamado:

El Departamento de Cultura de la Municipalidad de Requinoa Invita a todas y todos los creadores y creadoras de la Comuna a participar de esta convocatoria, la cual, a través de un proceso de selección, permitirá generar una exposición individual abierta a la comunidad.

Particularmente se hace el llamado a artistas de la comuna y la región que aborden alguna de las técnicas de artes visuales y plásticas como pintura, dibujo, grabado, escultura, video instalación, fotografía, u otras técnicas vinculadas a las artes visuales y plásticas y cuenten con un mínimo de obras necesarias para realizar un montaje de exhibición.

El objetivo de este llamado se centra en destacar y promover a artistas de la Comuna de Requinoa y de la Región del Libertador Bernardo O'Higgins, otorgándoles un espacio con las condiciones adecuadas para la difusión de su trabajo y obras.

Quienes pueden postular

Artistas residentes en la comuna de Requinoa y/o en la VI Región del Libertador Bernardo O'Higgins, que tengan Dossier o Portafolios de Trabajos, con obras en la rama de las artes visuales y plásticas y cuenten con al menos 5 obras para exponer.

Temática y técnicas

La temática y técnica será libre y propuesta por el/la artista, ya sea pintura, dibujo, grabado, escultura, video instalación, fotografía, maquetería u otras expresiones vinculadas a las artes visuales y plásticas y/o diseño.

Cantidad de obras

Es requisito fundamental para esta convocatoria tener un portafolio de artista el que contenga al menos 5 obras a exponer. Las obras deben tener título, dimensión y técnica.

Requisitos

1. Completar formulario de postulación.
2. Enviar portafolio de trabajos, incluyendo imagen de cada obra, título, dimensión y técnica.
3. Residir en la Comuna Requinoa y/o en la Región del Libertador Bernardo O'Higgins.
4. En el caso de ser contactado por el Departamento de Cultura, tener disponibilidad para Presentar sus obras en las fechas acordadas.

Selección

El comité de evaluación estará conformado por el Equipo del Departamento de Cultura de la Municipalidad de Requinoa. Se evaluará la reseña del artista, la calidad de los antecedentes enviados y la concordancia entre obras y descripción de la propuesta.



Montaje y Plazo de Exhibición

La fecha y los días de exhibición será acordada en conjunto entre el/la artista y el Departamento de Cultura. El montaje será realizado por el equipo del Departamento de Cultura.

Se facilitará Traslado de las Obras en caso de ser requerido por el Artista.

Plazo de la Convocatoria

Apertura de convocatoria: 24 de Marzo de 2025.

Cierre de convocatoria: 31 de Mayo de 2025



FICHA INSCRIPCIÓN

CONVOCATORIA EXPOSICIÓN CASA DE LA CULTURA REQUINOA

Nombre Completo:

Seudónimo:

Teléfono de Contacto:

Correo electrónico:

Edad:

¿Vives en la Comuna?

Sí

No

Reseña de artista:

Reseña de la propuesta:

Redes sociales para difusión (Instagram, Facebook, Página web)



Portafolio y Formulario (enviar a cyntialopez@requinoa.cl y maria.osorio@requinoa.cl con tu nombre y apellido). Recuerda que es requisito enviar el portafolio para poder ser admisible.

Si tu trabajo es seleccionado, necesitamos tu autorización para tomar fotografías y videos de la exposición, incluyendo todos sus componentes (obras, textos, propuesta de montaje, etc). Lo anterior, será utilizado para difundir la propuesta en redes sociales de nuestra Ilustre Municipalidad de Requínoa.

Sí Autorizo.

¡Gracias por tu interés! Recuerda que este es solo un formulario de postulación, nos contactaremos contigo para avisarte si fuiste seleccionado y las fechas estipuladas para dicha Actividad.